

An den Stadtrat  
Stadthaus  
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 5. November 2021

**Petition für eine bessere Lösung der Verkehrssicherheit bei der Abzweigung Randenstrasse-Lahnstrasse**

Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte

Mit grosser Besorgnis haben zahlreiche Anwohnerinnen und Anwohner der oberen Randenstrasse und der unteren Lahnstrasse zur Kenntnis genommen, dass nach der Belagserneuerung an der Randenstrasse aus Sicherheitsgründen eine Fussgängerinsel sowie eine Fussgängerhalbinsel bei der Verzweigung Randen- und Lahnstrasse eingebaut werden sollen (vgl. beiliegendes Foto der Situation).

Beide Strassen liegen in der Tempo 30-Zone. Die Abzweigung rechts, die auf den Griesbach führt, wird oft von Pferdetransportern, die Abzweigung nach links vor allem von Anwohnern, Landwirtschaft und Pendlern von und nach Beringen sowie von Ausflüglern benutzt. Die beiden Inseln zwingen die Fahrer in beide Richtungen jeweils teilweise auf die Gegenfahrbahn.

Da Velofahrer auf der Lahnstrasse abwärts sehr häufig die Tempolimite missachten, werden sie mit grosser Geschwindigkeit plötzlich auf ein Hindernis stossen; der Bremsweg ist zu kurz. Ebenfalls ist die Sicht von unten her vor der Umfahrung der Insel nach oben stark eingeschränkt.

Obwohl diese Stelle zu Recht als heikel eingestuft wird, hat es dort noch nie einen Unfall gegeben. Der geplante Einbau dieser Hindernisse provoziert hingegen geradezu einen tragischen Unfall.

Wir Anwohner bitten nun den Stadtrat, zusammen mit uns Anwohnern eine bessere Lösung zu erarbeiten oder allenfalls einen Rückbau auf die ursprüngliche Verkehrsführung vorzunehmen. Eine kurze Aussprache mit den Verantwortlichen ist leider ergebnislos verlaufen. Lediglich ein 10-tägiger Baustopp wurde uns eingeräumt. Wir sind überzeugt, dass es bessere Varianten gibt.

Mit freundlichen Grüssen

